

Régimen laboral y social en la nueva Constitución

La nueva Constitución reconoce a la familia como base de la sociedad, y el trabajo como una función social, que goza de la protección del Estado, y no se considera artículo de comercio desarrollo social, cultural y económico.

El anteproyecto de la nueva Constitución a discutirse para su aprobación por la Asamblea Constituyente a partir del próximo mes de julio, contiene una serie de disposiciones a favor de los cónyuges, hijos con el fin de lograr su desarrollo integral.

El Capítulo II. Los Derechos Sociales. Sección Primera. La Familia, y la Sección Segunda del Trabajo y Seguridad Social, dicen así:

“Capítulo II. Los Derechos Sociales. Sección Primera. La Familia.

Art. 32. La familia es la base fundamental de la sociedad y tendrá la protección del Estado, quien creará los organismos y servicios apropiados y la legislación necesaria para su integración, bienestar y desarrollo social, cultural y económico.

El fundamento legal de la familia es el matrimonio y descansa en la igualdad jurídica de los cónyuges.

El Estado fomentará el matrimonio, pero la falta de éste no afectará el goce de los derechos que se establezcan en favor de la familia.

Art. 33. La ley regulará las relaciones personales y patrimoniales de los cónyuges entre sí y sus hijos, estableciendo los derechos y deberes recíprocos y creará las ins-

—Pasa a la página 26—



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

HOGAR PERMANENTE. En su fase central se encuentran los trabajos del edificio que será ocupado por el Hogar Permanente de Parálisis Cerebral. El Arq. Gilberto Aponte Martínez, izquierda, muestra los planos a las señoras Concepción de Callejas, Geraldina de Interiano, de la Asociación Pro-Hogar Permanente y Lic. Egdómilia de Bueso, subdirectora del Centro de Parálisis Cerebral.

Efecto negativo la devaluación

Los efectos negativos que tendría una devaluación oficial del colón por parte del gobierno, por el difícil momento que vive el país, fue expuesto con amplitud de criterios antenoche, en una conferencia de tipo técnico.

El evento científico fue organizado conjuntamente

por el Instituto Salvadoreño de Derecho Tributario y el Colegio de Contadores Académicos, habiéndose invitado especialmente para disertar sobre el tema de la devaluación al Lic.

—Pasa a la página 21—



RECONOCIMIENTO. Una “Placa de Reconocimiento”, entrega el ministerio de Salud Pública a la Dra. Elba Calderón, centro, quien fue jubilada en el cargo de jefe de la División de Odontología. Hace efectivo el reconocimiento la Dra. Gladys Bonilla de Ponce, odontóloga supervisora de la Región Metropolitana. Observa el Dr. Gregorio Adolfo Arévalo.

Curso sobre Biología y control mosca, inician

Veinticinco técnicos salvadoreños reciben conocimientos amplios y prácticos en el Primer Curso Nacional sobre Biología y Control de la Mosca del Mediterráneo, que por 5 días impartirá el Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria, OIRSA.

El director ejecutivo de dicho organismo, Lic. An-

tonio Adolfo Villacorta, al inaugurar el curso ayer por la mañana expresó que OIRSA está profundamente preocupada por salvaguardar los esfuerzos económicos agropecuarios de sus países miembros.

En el mismo se relacionó que en Centroamérica y Panamá se producen unas 326 mil tonela-

—Pasa a la página 11—

Feria Artesanal este domingo en Nahuizalco

La “VII Feria Artesanal de Nahuizalco”, será inaugurada este domingo, a partir de las nueve horas, en el portón principal de la Escuela de Niñas “Dr. José Ciro Brito”, de esa ciudad.

Este evento, que tradicionalmente es organizado por la Casa de la Cultura de Nahuizalco, durará toda la semana e incluye: exposición y venta de libros de autores nacionales, editados por la Dirección de Publicaciones; exposición de huertos escolares y exposición de dibujos hechos con máquina de escribir.

Sorteo ordinario

El 23 del corriente y siempre incluido en el programa de la “VII Feria Artesanal de Nahuizalco”, la Lotería Nacional de Be-

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Paredes.

ANUNCIA OBRAS. (San Vicente). La alcaldesa depositaria Prof. Guadalupe Villalta de Villegas, inaugurará lavaderos públicos en “Agua Caliente”.

Inaugurada clínica de consulta médica en el Núcleo 34

En un esfuerzo conjunto entre el Consejo de Directores y la Dirección del Núcleo Educativo 34, inauguraron a mediados del mes de junio, una clínica de salud en la Escuela Unificada República de Nicaragua, de la colonia

—Pasa a la página 21—

Más plazo a dueños de inmuebles en los E.U.

La Oficina de Impuesto sobre la Renta de los Estados Unidos, prorrogó el plazo para la declaración sobre propiedades inmuebles adquiridas por extranjeros en aquel país. Tal disposición —se informa—, es de mucho interés para los salvadoreños que tienen propiedades en los Estados Unidos, no estableciéndose fechas límites.

La noticia fue divulgada por el Servicio de Impuesto Interno sobre la Renta, y dice así:

“San Salvador, junio 10

(USIS). De interés para los salvadoreños que tienen propiedades en los Estados Unidos es la noticia de que la Oficina del Impuesto sobre la Renta (IRS), de ese país, ha decidido prorrogar el plazo para la declaración sobre propiedades inmuebles adquiridas por extranjeros en aquel país.

Al respecto, se ha recibido la siguiente información de la IRS con sede en la ciudad de México:

“El Servicio de Impuestos Internos sobre la Renta

—Pasa a la página 11—

Termina primera etapa de cementerio Bermeja

La primera etapa del Cementerio Jardín La Bermeja de esta ciudad, está concluida, y la obra final tendrá una capacidad de 2 mil 884 nichos para enterramientos.

Así lo expresó el maestro de obra Rafael Bonilla, encargado de la supervisión de los trabajos del mencionado cementerio jardín, en donde laboran más de 150 obreros calificados y no calificados.

La modalidad del nuevo cementerio, señala el señor Bonilla, viene a ser innovadora en nuestro medio, pues los nichos estarán ya construidos y habrán espacios entre los módulos para

los enterramientos hacia los nichos.

Explicamos esto, agrega el señor Bonilla, porque en algunos cementerios jardines, es diferente y ahí, para un segundo enterramiento en el mismo terreno, se tiene que movilizar el nicho en donde ya hay otro deudo, en cambio aquí, se ha modernizado más ese procedimiento y se han elaborado de una vez los nichos por niveles, subterráneos, añadió.

Cada módulo consta de 120 y 180 nichos respectivamente, ya que los 24, la mitad es de diferente capacidad, señaló. En la primera

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes

OPTIMISMO. Funcionarios del Banco de Fomento Agropecuario y del Instituto Nacional del Café expresaron su optimismo por las posibilidades de canjear parte del excedente de café por maquinaria agrícola y otros artículos rumanos. Ellos estuvieron

a recibir el embarque de fertilizantes que envía Rumania. De Izq. a Der.: Lic. René Domínguez, Lic. Carlos Borja, Cnel. Elmer González Araujo, Ing. Carlos Enrique Palomo Castillo (presidente del BFA) y Sr. Manuel Gutiérrez, representante del INCAFE.

Triste futuro de recursos del país

Nuevamente fue destacado el triste futuro que depara a los pocos recursos naturales que existen en El Salvador, donde solamente un 12 por ciento del territorio nacional queda poblado de bosques diversos, del 60 ó 70% que había en otros tiempos.

“Las medidas que se toman para detener este inminente deterioro que afectará principalmente a las futuras generaciones —hijos o nietos—, por la carencia de estos recursos, sin innumerables, pero los avances y resultados de ellas francamente son pocos”, opinan socios de Amigos de la Tierra.

Técnicos del Centro de Recursos Naturales Renovables, que laboran en estos proyectos forestales, uno de ellos el encauzamiento de las aguas del Río Jiboa, expresan que es totalmente esencial tener siempre presente que existe una estrecha interrelación entre los recursos naturales renovables: agua-suelo-vegetación, ya que si se pierde el recurso suelo, se pierde el agua y por lo tanto la vegetación y la vida animal y humana.

En este caso de la pérdida de estos recursos, que comienzan a escasear en for-

—Pasa a la página 9—